



Dominic St-Jean

Conseiller en
placement associé,
BMO Nesbitt Burns



C'est pendant ses études en administration des affaires à l'Université d'Ottawa que Dominic découvre sa passion pour les marchés boursiers. À la suite d'un cadeau monétaire reçu de ses parents, il acheta à cette même période, ses premières actions sur le marché boursier. Voyant son compte fructifier, c'est à ce moment qu'il comprit qu'il souhaitait travailler dans le domaine des valeurs mobilières. Depuis, Dominic ne cesse de perfectionner ses connaissances en souscrivant à diverses formations auprès de CSI afin de se maintenir constamment à jour avec les dernières tendances et stratégies du marché. C'est d'ailleurs grâce à cette expertise qu'il a le privilège d'accompagner ses clients à valeur nette élevée dans la réalisation de leurs objectifs financiers.

Ayant pratiqué du sport de niveau élite tout au long de son adolescence, il a très vite appris l'importance de la discipline et du travail d'équipe pour réussir. Étant membre du *Groupe St-Germain – Conseils en gestion de patrimoine* chez BMO Nesbitt Burns, il accompagne ses clients à prendre de meilleures décisions financières. Les besoins en matière de placements de leurs clients sont bien souvent complexes et nécessitent par conséquent une connaissance particulière et approfondie sur le sujet. Ils offrent un service de gestion de patrimoine intégré qui recouvre notamment les placements, la planification fiscale et successorale, la planification de la relève, la planification transfrontalière et la philanthropie.

Doté d'une grande intégrité, il est reconnu pour sa capacité d'écoute attentive et sa résolution efficace des problèmes. Il croit fermement en l'importance de comprendre les besoins et les objectifs de ses clients afin de leur offrir des solutions personnalisées et adaptées à leur situation financière.

En parallèle, Dominic s'implique activement auprès de plusieurs Fondations où il a participé à divers projets. Il siège également sur le comité de Dons planifiés de la fondation du CHG à titre de consultant. Il croit fortement en l'importance de redonner à la communauté et de soutenir les causes qui lui tiennent à cœur.

Sa passion pour les placements et ses compétences en écoute active et en résolution de problème, ainsi que ses valeurs inculquées par le sport de haut niveau font de lui un conseiller en placement dévoué et efficace. Ce sont d'ailleurs des valeurs qu'il intègre à l'éducation de ses trois enfants; Roméo, Liviana et Adèle rendu à la maison.

